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■卓話■　　　　　　　　　　　　吉田祐一会員
ゼルデン・スキーツアー
　オーストリア、チロル州のスキーリゾート地の
一角。ゼルデンの人口は1,368人。夏もトレッキ
ングなど楽しめる地域。日本との時差は７時間。
羽田からミュンヘンまで12時間のフライト。ミュ
ンヘンからゼルデンまでタクシーで約３時間掛か
り夜ホテルに着きました。
　今回の実質滞在は現地で３月10日から15日まで
の６日間で16日㈯、朝８時過ぎに帰路につきまし
た。今回はガイドの方を含め９名でした。２年前
はガイドの方を含め５名でした今回は倍メンバー
で楽しんで来ました。パンション「アンドレ・アー
ノルド」はオーナーの名前で、1955年ゼルデン生
まれの元プロスキーヤーです。朝食時に何回か会
えましたが体格の良い方でロビーには数多くの
カップ・トロフィーと写真が棚など所狭しと並ん
でいました。
　自分は今回で海外スキーは３回目ですが、自分
のスポサーの岩井沢さんはカナダのバンフーのヘ
リスキーを入れれば10回くらい行ってます。海外
スキーのプロですのでヨーロッパ方面でスキーを
楽しみたい方は岩井沢さんに話してみて下さい。

良いガイドさんを紹介して貰えます。
　ゼルデンのスキー場はなんと言っても「広い」
です。コースの数もそうですがリフトの種類・数
が何基あるか分からない位あります。はぐれると
ホテルに帰ってメンバーを待つしかない状況です。
岩手県内のスキー場の２倍から３倍くらいの広さ
ですので・一番高いリフトで3,249mです。富士
山の高さが3,776mですから後500m位上がると一
緒の所で滑って楽しんで来ました。雪質はパウ
ダースノーのもっとさらさらです。ちょっと下が
るとパウダスノーになり、更に下がると圧雪、一
番下はシャーベット状態と標高差で滑りかたを替
えて下がって来ます。一番上の部分は氷河エリア
に雪が乗っかっている状況で雪質は抜群に良いで
す。斜度の急斜面から緩斜面まで起伏の富んでい
て本当に楽しいスキー場です。上のアイスバーン
の所では小さい子供達がポールを立てて練習か競
技か分かりませんでしたが果敢に滑っているのを
見て日本の選手に世界が高く見えるのもうなずけ
ると思いました。
　毎回、違う雰囲気をあじわい帰って来ますが機
会があればまた行きたくなります。宜しかったら
皆さんも是非ご一緒にいかがですか。
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卓話予定：2月27日  中川浩輔会員　3月20日  社会奉仕委員会担当
3月20日  藤井匠会員　3月27日  高橋精一会員　　　　

■メーキャップ■

吉田祐一会員
中川めぐみ会員

■幹事報告■

１．地区大会の御礼
　�　国際ロータリー第2520地区田中ガバナー、佐
藤大会委員長よりお礼状が届いております。
　�　地区大会に参加いただいた皆様、ありがとう
ございました。
２�．5月19日地区研修の交通手段について出席の8
名の皆さんは、後程次期幹事吉田祐一さんと配
車について打合せをお願いします。
３．次回例会「新緑を愛でる会」
　出欠の締め切りが本日となっております。
　回答を事務局までお願いします。
４．現・次期委員長の引継会開催について
　�　5月28日㈫18時30分よりメトロポリタン本館4
階　出欠の連絡を20日までにお願いします。
　�　また次年度活動計画書は6月12日締め切りと
なっておりますので各委員会で早めの打合せを
お願いします。

■会長報告■　　　
　交通戦争といったのは昭和時代の話と思いきや
年号が変わるこの時期に痛ましい事故のニュース
が入ってきました。
　自動車業界に携わる人間として、また一ドライ
バーとしてこの間題は看過できません。
　池袋の高齢者ドライバー事故はアクセルとブ
レーキの踏み間違いが原因かと思いますが解決方
法としてマニュアル車の運転に限定するなんて云
う少々乱暴な意見も散見されます。
　満18歳で免許取得の資格が生まれるのに免許卒
業の年齢が定まっていないのはいかがなもの
か？っていう意見もあり高齢化社会のこれからの
課題と思われます。そして大津の典型的な通称
「ウチョク事故」は直進車が優先である前提で右
折車ばかりが注意を要求される現実が引き起こす
要因であるとされているこちらのほうが昔から課

題であり解決していない間題であると思います。
　つい先日、ウチの娘が自動車免許を取りました。
申し込み時に約33万円納めて後は教習時間にチ
ケットを手渡す仕組みだそうです。規定時間の教
習を終えて晴れて免許を手に入れた訳ですが追補
の教習はなかったとのことで随分と優秀なんだ
なぁってさっそく横に乗せて貰いましたが技術が
伴っていないというよりも基本的な操作が全然で
きていなのに驚き、いろいろ質問したら我々の自
動車免許取得の頃とは考え方が180度違っていて
習うより慣れさせる教習が今の自動車学校での基
本方針らしく運転技術が一向に向上しないのはこ
のあたりに一因があるような気がしました。
　事故は一瞬ですべてのものを失います。毎日自
分がもしかしたら人を殺めてしまいかねない道具
のハンドルを握っていることを自覚したいもので
す。

 会員数　38名
 出席数　14名
 出席率　48.27％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　67.85％

○ ○ ○ ○

☆工藤　泰会員…休みがちでしたが
久々に出席できましたので、スマイル
します。

☆岩井澤昭一会員…鹿児島県の開聞岳に登ってき
ました。日本百名山に入っている山だけに、
1,000m足らずですがなかなか簡単には登れず、何
とか登ってきました。
☆鈴木裕子会員…5月創立記念日でした。ここ数
年は40年までは頑張りますとスマイルで言って参
りましたが、今年40周年となってしまいました。
引き続き淡々と頑張ります。
☆日山健一会員…自宅のリフォームが始まりまし
た。資金を含め大変です。
☆吉田祐一会員…今日31日、結婚記念日でした。
今日卓話です。

SMILE


